



順天堂大学消化器外科 NEWS

Department of Gastroenterological Surgery, Juntendo University



2023年度初期臨床研修医 オリエンテーション(外科)を開催しました

2023年4月4日にシミュレーションセンター(センター長・福永哲教授)において1年目の初期臨床研修医の先生方を対象に外科手技を中心としたオリエンテーションを開催いたしました。食道・胃外科 峯真司教授のご説明後、各ブースでは研修医の先生方は熱心に手技を学んでいました。短時間ではありましたが、フレッシュな先生方は皆すぐに上達していました。シミュレーションセンターを利用しながら引き続き修練を続けていって外科ローテーションなどに役立ててください！

峯真司教授の説明で開会



糸結び



縫合・結紮



鏡視下縫合・結紮



電気メス体験

内視鏡体験



*シミュレーションセンターでは随時セミナーなどを開催しています。詳しくはHPをご覧ください。ご利用希望の際にはシミュレーションセンターへお問い合わせください。

お問い合わせは順天堂大学消化器外科(食道・胃外科)へ

《連絡先》夕部由規謙 [yyuube * juntendo.ac.jp](mailto:yyuube@juntendo.ac.jp)

*の文字を@に置き換えてメールを送信ください。